

Name	Motocross- und Bikerteam Schallenberg 
Adresse	Motocross- und Bikerteam Schallenberg, z.H. Moritz Maurer, Mösli 56, 3617 Fahrni b. Thun
Homepage	-
Gründungsjahr	1981
Vereinszweck	<ul style="list-style-type: none"> - Förderung der Interessen für Motocross- und Strassenrennsport - Förderung der Geselligkeit
Anzahl Mitglieder	91
Vorstand	Moritz Maurer (Präsident) Pascal Oberli (Vizepräsident) Marco Egli (Sportchef) Natascha Oberli (Sekretärin) Josina Siegenthaler (Kassierin) Michael Fankhauser (Beisitzer) Margaux Miserez (Beisitzerin)
Meilensteine	<ul style="list-style-type: none"> - Durchführung 1. Schallenberg Classic 2016, unter dem Ansporn von Walter Oberli (ehemaliger Präsident) - 40 Jahre Jubiläum im 2021
Vereinsprogramm	Winter: - Ausflug mit anschliessendem Fondueessen und gemütlichem Beisammensein - Hauptversammlung Frühling: - Enduroferien und Training in Spanien Sommer: - gemeinsame Teilnahme an diversen Motorsportveranstaltungen (Motocross, Enduro, MotoFunDay) - 1. Augustbräteln Herbst: - Herbstausflug



18 WOCHEN-ZEITUNG
Nr. 35 | 31. August 2023

IM BILD

Motocross in Lützelflüh

Am Wochenende fand das Motocross Lützelflüh statt. Die Fahrer trotzten am Samstag dem zunehmend schlechteren Wetter und zeigten spektakuläre Runden. Besonders erfolgreich waren die Fahrer aus dem Gebiet der «Wochen-Zeitung», die in der Clubklasse an den Start gingen: Janis Freidig, Marc Liechti und Marco Egli feierten einen Dreifachsieg. Der Sumiswalder Freidig war in beiden Läufen der Schnellste und gewann vor dem Röthenbacher Liechti und dem Langnauer Egli. Alle drei sind Mitglieder des Motocross- und Biker Team Schallenberg.

Stephan Schori

